

Rusia condena los violentos disturbios bolsonaristas en Brasil



Foto: Prensa Latina

Moscú, 9 ene (RHC) El portavoz presidencial ruso, Dmitri Peskov, declaró este lunes que Moscú condena enérgicamente los violentos disturbios del pasado domingo en Brasilia protagonizados por simpatizantes del expresidente Jair Bolsonaro.

"Sin duda, condenamos en los términos más enérgicos las acciones de instigadores de disturbios y apoyamos absolutamente al presidente de Brasil, [Luiz Inácio] Lula da Silva. Apoyamos sus acciones destinadas al restablecimiento del orden y legalidad en el país", afirmó. (Fuente/RT)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/309981-rusia-condena-los-violentos-disturbios-bolsonaristas-en-brasil>



Radio Habana Cuba